

Saisonabschluss der JO-Rennläufer Nordisch

Bei herrlichem Wetter bestritten die Rennläufer des SC Speer am 2. April 2018 den letzten Wettkampf des Voralpencups auf dem Urnerboden. Über den ganzen Winter verteilt lieferten die Jungs spannende Wettkämpfe ab. Robin Vetsch und Raffael Eigenmann beendeten die Voralpencupserie auf dem hervorragenden 2. Platz! Aber auch die anderen Rennläufer dürfen stolz sein auf ihre sehr guten Leistungen. Nur dank des super Kollektivs beendeten die Speerler die Clubwertung auf dem tollen 4. Rang - jeder erlaufene Punkt war wichtig für diese Leistung! Die Rangliste kann auf dem untenstehenden Link eingesehen werden.

Allen Jungs ein riesiges Kompliment für die tollen Einzelleistungen in der Saison 2017/18 und die Teamleistung bei der Clubwertung!



<https://www.protiming.ch/ossv.aspx>